

Fünfter Sieg für Speele

Gemeindefestwettbewerbe der Staufenberg Feuerwehren in Benterode

BENTERODE. Bei den Staufenberg Gemeindefestwettbewerben hat die Wehr aus Speele den ersten Platz belegt und damit den fünften Sieg in Folge errungen. Damit ging der Wanderpokal in den Besitz der Speeler über.

Hinter den Speelern kam

Landwehrhagen auf den zweiten Platz vor der Feuerwehr aus Escherode.

Brand im Dachgeschoss

Und so lautete das Szenario für die Wettkämpfe am Wochenende in Benterode: Ein Brand ist im Dachgeschoss ei-

nes Wohnhauses ausgebrochen und droht auf das Nachbargebäude überzugreifen.

Elf Mannschaften von zehn Staufenberg Ortsfeuerwehren zeigten dabei ihr Können. Neben dem Ausrollen von Schläuchen und dem Sichern einer Leiter wurden Knoten

bewertet, Uniformen, Fahrzeuge und Leinen kontrolliert.

Die Feuerwehrleute mussten zeigen, dass sie die richtigen Einsatzkommandos beherrschen und sie auch korrekt ausführen können.

Melder, Maschinist und Gruppenführer mussten fachspezifische Fragen beantworten und der Gruppenführer außerdem eine Koordinate bestimmen können.

Fragen waren unter anderem: „Wie lang ist eine Feuerwehrleine?“ und „Wie ist der Durchmesser eines Saugschlau- ches?“

Als Wertungsrichter waren Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr aus Hann. Münden dabei, die auf jedes Detail achten und bei Fehlern, Verstößen oder Zeitverlust Punkte abzogen. (zwh/ems)



Stolz über den Erfolg: Die Gruppe der Feuerwehr Speele mit dem Wanderpokal, der nun im Besitz der Speeler bleibt.

Foto: Muraro

HINTERGRUND

Die Ergebnisse der Wettkämpfe

Die Ergebnisse der Gemeindefestwettbewerbkämpfe:

- 1. Platz: Speele, 391,03 Punkte von 500 möglichen.
- 2. Platz: Landwehrhagen, 384,73 Punkte.
- 3. Platz: Escherode 377,18 Punkte.

- 4. Platz: Lutterberg, 375,93 Punkte.
- 5. Platz: Uschlag 362,61 Punkte.
- 6. Platz FF Sichelstein I 348,22 Punkte.
- 7. Platz: Sichelstein II 338,43 Punkte.

- 8. Platz: Benterode 321,04 Punkte.
- 9. Platz: Spiekershausen, 314,81 Punkte.
- 10. Platz: Nienhagen, 256,18 Punkte.
- 11. Platz: Dahlheim, 238,26 Punkte. (ems)

25 Jahre und mehr im Dienst

Bei den Gemeindefestwettbewerben ging es nicht nur um Punkte, sondern es standen auch Ehrungen auf dem Programm. 50 Jahre im Kreisfeuerwehrverband sind: Rudi Dröner (Speele), Georg Buhle (Speele), Bruno Graw

(Speele), Egon Müller (Escherode) und Jürgen Brandt (Escherode).

Für 40 Jahre treue Mitgliedschaft in der Freiwilligen Feuerwehr wurden geehrt: Detlef Plinke (Landwehrhagen), Frank Hartmann (Landwehr-

hagen) und Roland Schupp (Nienhagen). Für 25 Jahre: Frank Sittig (Speele), Gregor Hund (Speele), Armin Hund (Speele), Sascha Bräutigam (Nienhagen), Tanja Theil (Benterode) und Stefan Kuhn (Landwehrhagen). (ems)



Geehrte und offizielle (v. li.): Hans Jürgen Stock, stellvertretender Gemeindebrandmeister, Abschnittsleiter Ullrich Uhlendorf, Volker Keilholz, stellvertretender Kreisbrandmeister, Frank Winkelmeier, Kreisfeuerwehrverband, Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn, Detlef Plinke, Bürgermeister Volker Zimmermann, Rudi Dröner, Egon Müller, Tanja Theil, Sascha Bräutigam, Frank Sittig und Roland Schupp.

Foto: Muraro



Jeder Griff muss sitzen: Feuerwehrleute beim Aufbau einer Leiter unter den kritischen Augen der Wertungsrichter.

Foto: Hucl